

木中だより

新潟市立木崎中学校

令和7年7月23日

有意義な夏休みを過ごしましょう

今日で夏休み前の授業が終わりました。新たに1年生を迎え、210名でスタートした木崎中。今日で73日間をみんなで過ごしました。

この節目の日に、今までの4か月間を振り返ってみてください。

1年生は、木崎中に入学して4か月間過ごしてどうだったか。

2年生は、中堅学年して4か月間過ごしてどうだったか。

3年生は、学校の顔となる最高学年として4か月間過ごしてどうだったか。

「反省」という言葉があります。この言葉は、悪いことや悪かった部分を振り返るために使われるあまり良くないイメージですが、決してそうではないと教わったことがあります。「反省」とは、自分の過去を省みて（かえりみて）、自分自身のこれからを成長させるにはどうしたらよいかを自分自身に問うことをいいます。頑張った自分も、課題となった自分も全部受け止めて夏休みを迎えましょう。

ところで、地域や周囲の人は木崎中学校のことをどのように思っていると思いますか？4月から聞いた言葉を紹介します。

- 私が通りすぎた時、下校途中の木崎中の子が全員あいさつしてくれました。時には、畑仕事をして背中を向けていてもあいさつしてくれます。とってもいい子たちですね。
- 木崎中の生徒の皆さんは、私の話を、一生懸命目を向けて、耳を傾けて聞いてくれました。とっても嬉しくなりました。
- どのクラスも授業を一生懸命受けていて、落ち着いて学校生活を過ごしていますね。
- 私も、前に木崎中で勤めたことがあります。あの頃よりも生徒さんは笑顔で、明るくて、キラキラしていていいですね。
- 私も、前に木崎中で働いていました。吹奏楽コンクールは、自分の学校だけでなく、今でも大切な木崎中の演奏まで聴いてから帰ろうと思って聴きました。新しい制服で演奏している皆さんを見て、今の木崎中のみんなも頑張っているなど、心にジーンとききました。

皆さんの春からの取組は、このようにたくさんの方がちゃんと見てくれています。これらの言葉が皆さんの頑張りに対する評価なのです。そして、これからも期待を込めてくれているし、応援してくれているのです。

さあ、明日から33日間の夏休みです。自分なりの目標をもって、8月26日には成長したあなたを見せてください。自分の目標をしっかりと掲げて、有意義な夏休みを過ごしましょう。期待しています。

(7月23日 全校集会)

7月の教育活動



1日 生徒朝会（食育推進、体育祭連合抽選、生徒会スローガン発表）



3日 地域クリーン作戦（コミュニティ木崎村の皆さんと）



4日 育成協食育教室

7日 3年生命（いのち）の教育

9日 3年高校説明会



9日 1年歯肉炎予防教室

15日 吹奏楽部壮行演奏会

通信陸上新潟県大会（4-5日デンカビッグスワンスタジアム）
 4×100mR 予選第7組 45.86
 砲丸投 3年 11.87m 第4位
 新潟県体育大会（19-20日柏崎市陸上競技場）
 陸上競技 砲丸投 3年 13.08m 第3位
 走幅跳 3年 記録無し
 地区吹奏楽コンクール（20日新潟テルサ）
 Bの部 「ハルニレの木」 銅賞

部活動の地域展開

3年生部活動終了に伴い
 部活動について休日に行
 わず、平日のみとなりま
 す。地域クラブでの活躍
 を期待しています。